

Dr. Matthias Voelkel folgt auf Dr. Michael Völter

Dr. Michael Völter verlässt zum Jahresende die Gruppe Börse Stuttgart

Dr. Michael Völter (58), Vorsitzender des Vorstands und CEO der Vereinigung Baden-Württembergische Wertpapierbörse e.V., verlässt die Gruppe Börse Stuttgart zum Jahresende auf eigenen Wunsch, um sich neuen beruflichen Herausforderungen zu widmen. Er möchte sich im Bereich junger Unternehmen engagieren. Sein Nachfolger als CEO wird Dr. Matthias Voelkel, der seit Juni 2021 Vorstand und COO der Vereinigung Baden-Württembergische Wertpapierbörse e.V. ist und das Digital- und Kryptogeschäft der Gruppe Börse Stuttgart leitet.

Seit März 2015 war Dr. Michael Völter Vorsitzender des Vorstands der Vereinigung Baden-Württembergische Wertpapierbörse e.V., der Eigentümerin der Gruppe Börse Stuttgart. Zudem war Völter bei den Tochterunternehmen EUWAXAG und Boerse Stuttgart GmbH langjähriger Vorsitzender der Aufsichtsräte, denen er seit 2009 angehörte. Auch bei den europäischen Tochterunternehmen der Gruppe in Schweden und der Schweiz, der Nordic Growth Market (NGM) und der BX Swiss AG, war er Vorsitzender der Verwaltungsräte.

„Als Vorstand der Vereinigung hat Michael Völter maßgeblich zum Erfolg der Gruppe Börse Stuttgart beigetragen und ihre strategische Ausrichtung geprägt. So wurden unter seiner Verantwortung die Internationalisierung und der Aufbau des Digitalgeschäfts vorangetrieben. Mit der jüngsten Veränderung der Unternehmensstruktur und der Führungsgremien hat er die Gruppe neu aufgestellt. Wir bedauern den Weggang von Michael Völter sehr und danken ihm herzlich für seine hervorragende, langjährige Arbeit. Für die weitere berufliche und persönliche Zukunft wünschen wir ihm alles Gute“, sagt Dr. Christian Ricken, Vorsitzender des Präsidialausschusses der Vereinigung Baden-Württembergische Wertpapierbörse e.V. „Mit Matthias Voelkel haben wir einen Nachfolger in den eigenen Reihen, der über umfassende Expertise in den Bereichen Börsen, Kapitalmärkte und digitale Assets verfügt. Er hat sich als

COO der Gruppe Börse Stuttgart hervorragend eingearbeitet und ihr Wachstumsmomentum weiter gestärkt. Nun wird er an die Spitze unserer Führungsmannschaft treten,“ so Ricken.

„Die Gruppe Börse Stuttgart ist exzellent aufgestellt, um Chancen sowohl im traditionellen Börsen- und Brokergeschäft als auch im Digital- und Kryptogeschäft zu nutzen. Davon konnte ich mich in den vergangenen Monaten überzeugen. Deshalb freue ich mich sehr, die Gruppe Börse Stuttgart als CEO in eine erfolgreiche Zukunft führen zu können“, so Dr. Matthias Voelkel.